

**06 de junio del 2025**

**Tribunal Interno Electoral**

**Partido Frente Amplio**

**Costa Rica**

*“Creo que vivir significa tomar partido...”*

A. Gramsci

Escribo estas líneas con el corazón y la conciencia cargados de esperanza y firmeza, pues para mí el Partido Frente Amplio es un pedacito muy importante de mi vida-cotidianidad. Este proyecto político no solo es heredero de las luchas del Partido Comunista de Costa Rica, sino que también representa un espacio común para la convergencia de diversas voluntades que creen firmemente en que es posible construir una Costa Rica basada en la justicia social y la solidaridad, un espacio donde no caben las pasiones individualistas desprovistas del amor al pueblo y de la ayuda mutua.

En sus filas he fortalecido mi madurez y experiencia política al lado de compañeras y compañeros que me han ensañado el significado de las palabras “coherencia” y “compromiso”, he crecido en diferentes espacios tras una militancia orgánica de años, sin dejar jamás la lucha en las calles con los movimientos sociales; ocupé puestos en la estructura cantonal de mi Desamparados, en la Secretaría de las Mujeres, en la Juventud y en la Comisión Política.

Es así como después de casi 12 años de militancia ininterrumpida postulo mi nombre a una precandidatura a diputada por la provincia de San José, este es un paso inspirado en las luchas sociales, en los barrios del sur y en la construcción integral-colectiva de nuestro partido. Como militante y asesora legislativa mi compromiso siempre ha permanecido incólume con nuestro partido y en una eventual candidatura a diputada -si así las bases lo deciden- también será así, como también lo será con el pueblo y la lucha social; en procura de una vida libre de violencia para las mujeres, de acceso a los servicios de salud y educación de calidad para toda la población, con el respeto a los derechos laborales, de acceso a la vivienda y programas de bien social; de barrios libres de la inseguridad ciudadana en donde pueda recomponerse el tejido social comunitario.

Concluyo esta carta, subrayando la necesidad imperiosa de que cualquiera de las personas precandidatas siga la consigna de *“Un pie en la calle y otra en la Asamblea”* pues esta ha sido la máxima de nuestra fracción legislativa, la máxima de un partido de izquierda que comprende que la lucha en las calles también significa fortalecer la democracia.

Atentamente:

**Vianey Mora Vega**